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Lehrschwimmbecken in Kassel 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1232 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Lehrschwimmbecken an Kasseler Schulen sind gebrauchsfähig und 

intakt? 

 

2. Ist es absehbar, dass das Lehrschwimmbecken und die Umkleideräume an 

der Hupfeldschule renoviert werden und zukünftig genutzt werden können? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzende Dr. van 

den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




